



Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe
Pörtschach am Wörthersee
Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach
Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



Hans Valente feierte seinen 80. Geburtstag

Hans Valente, geboren am 18.2.1934 am Christofberg, hoch über St. Filippen im Görtschitztal, verbrachte seine Jugend am elterlichen Bauernhof. Im Jahre 1956 erwarb er die „Villa Karawankenblick“ in der Gaisrückenstraße in Pörtschach, in die er 2 Jahre später mit seiner Mutter einzog.

Als geselliger und kontaktfreudiger Mensch engagierte sich Hans Valente schnell in Pörtschach bei verschiedenen Vereinen und in der Politik. So war er von 1975 bis 1992 Gemeinderat und in dieser Zeit auch in verschiedenen Ausschüssen tätig, z.B. als Obmann der „Gemeindeeigenen Wirtschaftsbetriebe“ und für kurze Zeit auch als Fremdenverkehrsobmann.

Hans Valente war von 1960 bis 1987 aktives Mitglied des Männergesangsverein Pörtschach und über 25 Jahre Obmann der Pörtschacher Jagdgesellschaft. Seit nunmehr 15 Jahren ist er ein agiles Mitglied des Seniorenbundes.

1966 heiratete Hans Valente seine „Marga“ und nach einigen Umbauten wurde die „Villa Karawankenblick“ zum bekannten „Hotel Karawankenblick“.

Sohn Hans Valente wurde 1973 geboren und führt den Betrieb seit Pensionierung seiner Eltern zu aller Zufriedenheit weiter.

Zu seinem Geburtstag fanden sich als Gratulanten Bürgermeister Mag. Arnold, Vertreter der Gemeinde, der Pfarre, der Jäger und des Seniorenbundes Pörtschach ein.

Seinen verdienten Ruhestand verbringt der Jubilar mit Reisen, Kontroll-Spaziergängen in seinen Wäldern, Besuche der Veranstaltungen des SB und das geliebte „Bauernschnapsen“ mit seinen Freunden.

Hans Prüller

Ehrenobmann des SB-Pörtschach

